

Vorstellung
zur ehrenamtlichen Behindertenbeauftragten
der Stadt Sankt Augustin

Mein Name ist Trude Ginzler. Ich bin 1957 geboren.

Nach einem Studium der Bibliothekswissenschaft habe ich eine Ausbildung zum Physiotherapeut gemacht.

Ich habe über 25 Jahre in der Westerwaldklinik, einer Rehaklinik für neurologische und neurologisch-psychosomatische Rehabilitation gearbeitet.

Die Zusammenarbeit mit anderen Abteilungen, den therapeutischen, dem ärztlichen Dienst und dem Sozialdienst hat mir immer gut gefallen. Bei meist lebenslang chronischen Erkrankungen haben Patienten auch in der Physiotherapie Gesprächsbedarf.

Aufgrund einer eigenen Erkrankung habe vorzeitig 2017 aufgehört zu arbeiten.

Ich bin in der DGM (Deutsche Gesellschaft für Muskelkranke) vernetzt.

Auch dort gibt es viel Information, Beratung, Austausch.

Ich habe Zeit und würde sehr gerne andere Menschen, die Fragen haben, informieren und beraten. Auch die Zusammenarbeit mit Gremien und dem Rat der Stadt Sankt Augustin stelle ich mir sehr interessant vor.

Deswegen möchte ich mich als ehrenamtliche Behindertenbeauftragte bewerben.

Sankt Augustin, 15.01.2023